

POLRI

Pastikan Keamanan, Polsek Banjarsari Siagakan Personel Pam Pelantikan Pjs Desa Cicapar

Ciamis - CIAMIS.POLRI.NET

Oct 13, 2025 - 14:24



CIAMIS ~ Polri secara intens dan masif memberikan pelayanan prima kepada masyarakat. Salah satunya dengan memastikan keamanan dan ketertiban di masyarakat. Salah satunya seperti yang dilakukan oleh jajaran Polres Ciamis

Polda Jabar di wilayah Kabupaten Ciamis.

Kegiatan ini diperlihatkan dengan kesiapsiagaan Personel Polri pada kegiatan pelantikan Pejabat Sementara Kepala Desa Cicapar. Tampak terlihat belasan personel Polri jajaran Polsek Banjarsari Polres Ciamis Polda Jabar diapalkan untuk pelaksanaan pengamanan pelantikan Pjs. Kepala Desa Cicapar. Apel ini berlangsung di halaman Kantor Desa Cicapar, Kecamatan Banjarsari, Kabupaten Ciamis, Jawa Barat, Senin (13/10/2025).

Apel ini dipimpin langsung oleh Kapolsek Banjarsari Polres Ciamis Polda Jabar AKP Rahmad Fanani. Sebanyak 13 personel Polri dari Polsek Banjarsari Polres Ciamis Polda Jabar akan disiagakan melakukan pengamanan pada gelaran acara pelantikan Pjs. Kepala Desa Cicapar.

Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP H. Hidayatullah, SH., S.I.K., melalui Kapolsek Banjarsari AKP Rahmad Fanani menuturkan, pengamanan ini dilakukan untuk memastikan dan memberikan rasa nyaman masyarakat. Dimana ini wujud nyata Polri berupaya memberikan pelayanan prima untuk masyarakat pada sisi keamanan dan ketertiban.

"Pengamanan ini bagian deteksi dini mencegah gangguan kamtibmas agar tidak timbul di masyarakat. Terutama di momen yang sangat penting untuk masyarakat Desa Cicapar," kata AKP Rahmad Fanani.

"Semoga kehadiran kami mampu memberikan rasa nyaman dan aman masyarakat. Terutama pada momen pelantikan Pjs. Kepala Desa Cicapar agar berlangsung lancar dan aman serta kondusif," kata AKP Rahmad Fanani menambahkan.

Kapolsek Banjarsari Polres Ciamis Polda Jabar menuturkan, pengamanan ini pihaknya turut mendapat dukungan dari personel TNI dalam hal ini Koramil 1317/Banjarsari. Dibawah pimpinan Lettu Inf Sarman selaku Wadanramil 1317/Banjarsari, lima personel TNI AD ikut membantu Kepolisian didalam memastikan keamanan, kenyamanan dan kondusifitas selama proses pelantikan Pjs. Kepala Desa Cicapar.

"Ini juga bentuk nyata sinergitas TNI-Polri di dalam menciptakan situasi kamtibmas yang kondusif di wilayah hukum Polsek Banjarsari Polres Ciamis Polda Jabar. Semoga kehadiran kami mampu tercipta rasa aman di masyarakat sehingga upaya bersama untuk mewujudkan Harkamtibmas di wilayah Kabupaten Ciamis dapat terlaksana dan terjaga," kata AKP Rahmad Fanani.

Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar.